
PRESSEMITTEILUNG

30. TEDDY AWARD – Der Ticket-Vorverkauf hat begonnen

Berlin, 16. November 2015 – Der TEDDY AWARD feiert Geburtstag. Zum 30. Mal wird der bedeutendste queere Filmpreis der Welt im Rahmen der Internationalen Filmfestspiele (11.02. – 21.02.2016) am 19.2.2016 in der STATION Berlin verliehen. Die Eintrittskarten für die Preisverleihung sind ab sofort erhältlich.

Der TEDDY AWARD zeichnet seit 30 Jahren Filme und Filmschaffende aus, die mit queeren Themen und filmischen Engagement einen Beitrag für mehr Toleranz, Gleichstellung, Akzeptanz und Vielfalt in der Gesellschaft leisten. Zur Jubiläums-Veranstaltung werden wieder mehr als 2000 Gäste aus Kultur, Kunst, Wirtschaft, Politik und Gesellschaft erwartet. Ausgezeichnet werden Filme in den Kategorien bester Spielfilm, bester Dokumentarfilm/Essayfilm und bester Kurzfilm. Außerdem wird der Special TEDDY AWARD für herausragende Leistungen sowie ein Publikumspreis vergeben.

Moderiert wird die Verleihung von Jochen Schropp. Zahlreiche prominente Persönlichkeiten sind eingeladen, so auch die ehemaligen TEDDY-Preisträger Tilda Swinton, Udo Kier, John Hurt und Pedro Almodovar.

ARTE überträgt zum elften Mal die Preisverleihung in einer 90-minütigen Sendung.

Karten für die TEDDY AWARD Preisverleihung in der STATION Berlin am 19.02.2016 sind ab sofort erhältlich im online Shop auf www.teddyaward.org. Kartenreservierung ist möglich per E-Mail über tickets@papagena.de oder telefonisch über die Ticket-Hotline 030-47997474. Ohne Vorverkaufsgebühr gibt es Karten im Prinz Eisenherz Buchladen, Motzstrasse 23, 10777 Berlin.

Die Verleihung am 19.02.2016 in der STATION Berlin, Luckenwalder Str. 4-6, 10963 Berlin, beginnt um 21.00 Uhr. Ab 23.00 Uhr wird auf der großen Geburtstagsparty mit Live-Konzerten und DJ's gefeiert.

Pressekontakt:

Grabner|Beeck|Kommunikation GbR

Christiane Beeck & Rolf Grabner

Tel.: 030-30 30 630

E-Mail: presse@teddyaward.org

PRESS RELEASE

30. TEDDY AWARD – The ticket presale has begun

Berlin, 16. November 2015 – The TEDDY AWARD celebrates its birthday. The most important queer film award in the world, which is given away at the International Film Festival Berlin (11.-21.02.2016), will celebrate its 30th jubilee on 19th of February 2016 in the STATION Berlin. The tickets for the award ceremony are available from now on.

For 30 years, the TEDDY AWARD honours films and filmmakers who contribute to more tolerance, equality, acceptance and diversity in the society with queer themes and cinematic commitment.

More than 2.000 guests from culture, art, economy, politics and society are expected to attend the anniversary celebration. The prize will be awarded in the categories Best Feature Film, Best Documentary/Essay Film and Best Short Film. In addition, the Special TEDDY AWARD for outstanding achievements and the Audience Award will be given away.

Your host for the evening will be Jochen Schropp. Numerous prominent personalities are invited, as well as the former TEDDY-Award winners Tilda Swinton, Udo Kier, John Hurt and Pedro Almodóvar.

ARTE broadcasts for the 11th time the award ceremony in a 90-minute programme.

Tickets for the TEDDY AWARD ceremony in the STATION Berlin on 19th of February 2016 are available from now on in the online shop at www.teddyaward.org. Ticket reservation is possible via e-mail at tickets@papagena.de or via the ticket-hotline +49-(0)30-47997474. Without booking fee the tickets are available in Prinz Eisenherz bookshop, Motzstraße 23, 10777 Berlin.

The ceremony on the 19.02.2016 in the STATION Berlin, Luckenwalder Str. 4-6, 10963 Berlin, begins at 09:00 pm. At 11:00 pm, the big birthday party starts with live concerts and DJ's.

Press contact:

Grabner | Beeck | Kommunikation GbR

Christiane Beeck & Rolf Grabner

Tel.: +49-(0)30-30 30 630

E-Mail: presse@teddyaward.org